

Hallo aus Hamburg!

Es liegt schon einige Monate zurück, da habe ich mich im TS nach einer DGS-WG umgeschaut – inzwischen ist es so weit: ich bin nach Hamburg gezogen und wohne nun dort in der liebsten Gastfamilie, die ich mir nur wünschen konnte :-)

Ich bin wirklich sehr herzlich aufgenommen worden und alle geben sich Mühe, langsam zu gebärden und auch mal zu wiederholen, wenn ich noch nicht so mitkomme, wie ich gern würde. Aber das wird sich hoffentlich auch bald noch verbessern, denn ab morgen beginnt der Unterricht am IDGS und ich bin schon sehr gespannt...

Einen kleinen Einblick durften wir bereits diese Woche bekommen: Einige Studentinnen aus den höheren Semestern haben uns "Erstis" die Uni gezeigt und mit Rat und Tat zur Seite gestanden, wo es nötig war; Dozenten haben sich und Ihre Arbeit kurz vorgestellt; die Institutsbibliothek ist ein wahres – wenn auch winziges – Schlaraffenland; und auch zu den gehörlosen Erstis aus anderen Fakultäten konnten wir schon Kontakt aufnehmen – sei es bei einem DGS-Stammtisch oder über die Mitschreibkraft-Vermittlung...

Ich schaue einem tollen Jahr in Hamburg entgegen, und das verdanke ich natürlich meiner Gastfamilie aber nicht zuletzt auch Ihnen, weil Sie meine Anzeige in den TS gesetzt haben, wo Daniela, die mittlere von den drei Töchtern, ihn ja gefunden hat! :-)

Herzliche Grüße aus dem Norden,

Siglinde Pape



*Gleich am ersten Wochenende wurde ich auf einen Überraschungsausflug nach Sylt mitgenommen! (hier neben mir meine Gasteltern Wolfgang & Gerda mit Freundin Sabine)*



*Am Strand mit Marlene, der jüngsten der drei Töchter, die eigentlich gerade in Essen ihr Abi macht aber während Ihrer Ferien nach Hamburg gekommen ist, wo sie mir in den ersten Tagen eine tolle DGS-Lehrerin war.*